

<甲南高・甲南高養 リレーメッセージ No.1>

2025.6.9 甲南高等学校、甲南高等養護学校 校長



【リレーメッセージ、始まります！】

生徒の皆さん、こんにちは。

この度、本校生徒の皆さんに宛てたリレーメッセージを始めます。このリレーメッセージは、先生や生徒をはじめとする学校の関係者から、「伝えたい！」「知ってほしい！」「こんなことを考えています！」ということをも文字（ことば）にして贈るものです。

第1号は両校の校長から。次号は、別の先生に書いていただきます。

今伝えたいことや考えてみてほしいこと、これからにつながるもの、あるいは発見したことなど・・・いろいろなテーマで書きますので、最後まで読んでみてください。そして、読んだ後に、皆さん一人ひとりがその内容について考え、学校生活をはじめとする日常生活につなげてもらえたら・・・とてもうれしく思います。

【ぼくらはみんな、奇跡の人である。】

皆さんには、「好きな○○」があると思います。私は、アンパンマンが小さな頃から大好きで、その作者である、やなせたかさんの絵本や作品をたくさん読んできました。そう、やなせさんは、今NHKの朝ドラ「あんぱん」の主人公（北村匠海さん演じる）のモデルでもあり、よく知っている人もいます。

今回は、そのやなせさんのことばを皆さんに贈ります。

「生命の誕生そのものが奇跡なのだ。ぼくらはみんな、奇跡の人なのである。」「生命は、はかなく、か弱いものだが、一方でしたたかで強い一面を持っている。」（出典：新装版 やなせたかし 明日をひらく言葉／PHP研究所 より引用）

この学校の皆が「奇跡の人」です。一人ひとりが、大切な存在です。

甲南で、しなやかに自分らしく生きる糧を得て卒業してほしいと思っています。

